
3 Pièces

96 m²

Réf. O8352V2

2 400 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3262126.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3262126.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3262126.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3262126.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3262126.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3262126.html


Dans une petite résidence sécurisée de standing située sur la Croisette

face au port Canto à deux pas des commerces, restaurants et plages,

splendide appartement 3 pièces d'une surface de 96m².Il se compose

d'un  spacieux  et  lumineux  séjour  donnant  sur  une  terrasse  sud

s'ouvrant  sur  la  mer,  la  baie  de  Cannes  et  le  port  Canto,  deux

chambres  avec  dressing  et  salle  de  douche  avec  WC  ainsi  qu'une

cuisine entièrement équipée et aménagée.Un magnifique spectacle du

lever au coucher de soleil face à la mer.Possibilité d'acquérir un garage

dans la copropriété voisine.

In  a  small,  secure,  luxury  residence  on  the  Croisette  facing  Port  Canto,  a  stone's

throw from shops, restaurants and beaches, a splendid 3-room 96m² apartment.It

comprises  a  spacious,  bright  living  room  opening  onto  a  south-facing  terrace

overlooking  the  sea,  the  Bay  of  Cannes  and  Port  Canto,  two  bedrooms  with

dressing  rooms  and  shower  rooms  with  WC,  and  a  fully  equipped  kitchen.A

magnificent  view  of  the  sea  from  sunrise  to  sunset.Possibility  of  purchasing  a

garage in the neighboring condominium.
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